
市川市少年野球リーグ５０周年を祝して 

 

市川リーグ設立５０周年をお祝い申し上げます。 

市川市で最も歴史のあるリーグとして少年野球を牽引されるとともに、野球少

年・野球女子のため行徳橋グランドを安全で綺麗な野球場として維持されてき

た皆様の努力に心からの敬意を表します。 

市川リーグは参加チームの結束力はもとより、事務局長としてリーグを纏めら

れた長谷川重雄先輩のご努力には敬服の念しか浮かびません。 

５０年本当に長い年月です。初期の野球少年たちは還暦を迎えた方々もいるこ

とと思います。少年野球大会を行うという平凡な行いかも知れませんが、それ

を５０年間継続されることは本当に非凡な行いであると思います。 

兄弟リーグとして親交の深いＱＰ杯リーグは来年３０周年を迎えますが、５０

年からはほど遠く、只々感嘆の思いで市川リーグを見ています。 

これからも市川市の少年野球をリードしていただくとともに、仲良しリーグと

して更に更に未来に継承されて行かれますことを祈念申し上げます。 

 

ＱＰ杯少年野球リーグ理事長 酒寄 一雄 


